

**Hochsommerliche Wanderung bei Illmensee
- gemeinsam drei-Seen umwandert am Sonntag, den 12. Juni 2022**

Es war ein wahrlich hochsommerlicher Tag, das Thermometer zeigte annähernd 30 Grad. Sicherlich auch ein Grund, warum der/die ein oder andere Interessierte lieber zu Hause geblieben ist.

Dennoch konnte Wanderführer Bodo Erath 12 weitere unerschrockene Albvereinler – darunter eine (!) unerschrockene aus Bitz – zur rund 10,5 km langen Drei-Seen-Wanderung begrüßen.

In Fahrgemeinschaften machten man sich auf nach Illmensee. Der Himmel war wolkenlos und die Sonne stand hoch am Himmel.

Ausgangspunkt war die Drei-Seenhalle in Illmensee. Zunächst wanderte man nach Ruschweiler, um einen Teil des Ruschweiler Sees und im Anschluss um den Volzersee. Nach Erreichen des Orts Illmensee und dessen Durchquerung begab man sich auf die letzte Seenumrundung um den Illmensee. Das dortige Freibad war sehr gut besucht, die Parkplätze und schattigen Biergärten ebenfalls. Unterwegs wusste der Wanderführer informatives zur Landschaft und Umgebung. Die regelmäßigen Trinkpausen in schattigen Wegabschnitten wurden von Allen immer gerne wahrgenommen.

Ingrid Erath, Schriftführerin

